

21. Oktober 2018



Ich glaub. Ich wähl.

Kirchenvorstandswahlen

3. Kanzelabkündigung (1. Juli 2018)

Liebe Gemeinde,

„Ich glaub. Ich wähl.“ – unter diesem Motto findet am 21. Oktober die Kirchenvorstandswahl statt. 8 Männer und Frauen aus unserer Gemeinde haben sich zur Kandidatur bereit erklärt. Das heißt: Sie sind bereit, mit

ihrer Person, ihrer Zeit und Kraft, sich einzusetzen für die Lebendigkeit und für die Aufgaben unserer Gemeinde.

Wir können sie darin bestärken durch unser Interesse und durch unsere Stimmabgabe, wenn wir sagen: „Ja. Ich glaub. Ich wähl.“ Dazu bekommen Sie, liebe Gemeinde, heute wichtige Informationen.

Der Vertrauensausschuss hat den endgültigen Wahlvorschlag aufgestellt. Er enthält folgende Namen:

Cathrin Gaubitz
Maximilian König
Sabine Mauer
Karl Prechtel
Diana von Petery
Alexandra Reinhard
Martha Stock
Nicole Stock

Bitte merken Sie sich den 21. Oktober vor. Es ist der Wahltag.

Sie entscheiden sich für unsere evangelische Gemeinde, wenn Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch machen.